

○小野中生が大活躍！！ R4.8.3

7月29日・30日に県立武道館で開催された県総体柔道競技において、本校柔道部が男子団体と女子団体で見事に優勝を果たしました。奈良県で開催される近畿大会と福島県で開催される全国大会への出場が決定しました。

男子決勝は、まるちゃん杯近畿大会で優勝している沼島中学との対戦でしたが、接戦の末、大将戦で見事に優勝を決めました。女子決勝は、東播総体と同じく望海中学との対戦でしたが、見事に勝ち切りました。

個人戦でも、女子48kg級、男子55kg級、男子66kg級、男子90kg超級で4名の生徒が優勝し、全国大会への出場が決まりました。また、女子70kg超級、男子50kg級、男子60kg級、男子90kg級、男子90kg超級で5名の生徒が2位になり、近畿大会への出場が決まりました。



7月26日(火)に開催された陸上競技男子共通1500mにおいて、本校9年生が全国大会標準記録(4分8秒50)を突破し、福島県で開催される全国大会への出場が決定しました。35℃を超える酷暑の中、決勝で自己ベストを更新する見事な走りでした。



○市長激励会

8月2日(火)16:00、小野市役所において近畿・全国大会激励会が開催されました。市長から激励の言葉をいただくとともに、一人ひとりが抱負を述べ、近畿・全国大会に向けた決意を新たにしました。



○兵庫県吹奏楽コンクール東播地区大会

7月30日(土)、9年生にとって最後のコンクールが三木市文化会館で開催されました。

大迫力の演奏に圧倒されるとともに、大勢でひとつの音楽をつくりあげることのすばらしさを肌で感じることができました。

感動をありがとうございました！！



学校長